

ISSN 2502-5449 (Online)
ISSN 2085-2266 (Print)

SOSIO-E-KONS

Volume 9, No. 1, April 2017

Sosio e-Kons, terbit 3 kali setahun, memuat naskah hasil pemikiran dan hasil penelitian di bidang Sosial, Ekonomi, Sejarah dan Bimbingan dan Konseling.

Penanggung Jawab
Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat

Ketua Penyunting
Tjipto Djuhartono

Wakil Ketua Penyunting
Syahid

Mitra Bebestari
Prof. Dr. Sumaryoto (Guru Besar UNINDRA)
Prof. Muljani A. Nurhadi, M. Ed, M.S., Ed.D. (Guru Besar UNINDRA)
Prof. Dr. Wan Usman (Guru Besar UNINDRA)
Dr. Dedi Purwana, E.S., M.Bus. (Universitas Negeri Jakarta)

Penyunting
Achmad Sjamsuri
Ahmad Kosasih
Siti Jubei
Sri Hapsari
Tjipto Djuhartono

Pelaksana Tata Usaha
Elvino Presli

Alamat Redaksi dan Tata Usaha :
Pusat Penelitian Ilmu Pendidikan dan Pengetahuan Sosial
Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM)
Universitas Indraprasta PGRI, Gedung Unit 3 Lt. 1
Jl. Nangka No.58C Tanjung Barat, Jagakarsa, Jakarta Selatan 12530
Telp./Fax.: (021) 78835283/7818718 Website : www.journal.lppmunindra.ac.id
Email : Sosioekons.ips@gmail.com / syahid.lppm@gmail.com

Sosio e-Kons diterbitkan sejak Februari 2009 oleh Pusat Penelitian Ilmu Pendidikan dan Pengetahuan Sosial, LPPM Universitas Indraprasta PGRI.

Redaksi mengundang segenap penulis mengirimkan naskahnya yang belum pernah diterbitkan sebelumnya oleh media atau lembaga lain. Pedoman penulisan bagi calon Penulis Sosio e-Kons terdapat pada bagian belakang jurnal ini. Naskah yang masuk akan dievaluasi oleh Mitra Bestari dan penyunting pelaksana dengan metode blind-review.

KATA PENGANTAR

Teiring doa puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas kasih karunia-Nya sehingga kita semua dalam keadaan sehat wal'afiat, dapat melaksanakan segala aktifitas kita masing-masing. Semoga setiap langkah dan tindakan kita bernilai ibadah di hadapan Tuhan Yang Maha Esa, dan memberikan manfaat bagi seluruh manusia. Pada kesempatan ini Pusat Penelitian Ilmu Pendidikan dan Pengetahuan Sosial Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Indraprasta PGRI menerbitkan SOSIO-E-KONS Volume 9 Nomor 1 April 2017. Kami atas nama segenap dewan redaksi menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya serta penghargaan yang tinggi kepada seluruh kolega penulis yang telah menyumbangkan tulisan ilmiahnya di Jurnal ini. Melalui http://Journal.lppmunindra.ac.id/index.php/sosio_ekons/issue/archive jurnal ini dapat diakses secara online, sementara edisi cetak akan kami kirimkan untuk rekan-rekan peneliti dan pemerhati Ilmu Sosial, Ekonomi, Sejarah dan Bimbingan dan Konseling di Indonesia. Peran aktif seluruh penulis, editor dan staf pelaksana senantiasa mendukung konsistensi dari Jurnal ini. Korespondensi untuk kritik dan saran yang konstruktif dapat disampaikan melalui email kami yaitu sosioekons.ips@gmail.com. / syahid.lppm@gmail.com

SOSIO-E-KONS Volume 9 Nomor 1 April 2017 memuat berbagai artikel ilmiah meliputi Ilmu Sosial, Ekonomi, Sejarah dan Bimbingan Konseling. Semoga jurnal ilmiah ini memberikan kontribusi dalam diseminasi keilmuan Ilmu Sosial, Ekonomi, Sejarah dan Bimbingan dan Konseling sehingga memberikan manfaat teoritis bagi ilmuan dan manfaat praktis bagi kalangan akademisi. Kami berusaha untuk menjadi semakin baik dari waktu ke waktu, oleh karena itu umpan balik dari segenap pembaca sangat kami harapkan.

Jakarta, April 2017
Hormat kami

Redaksi

SOSIO-E-KONS

Volume 9, No. 1, April 2017

DAFTAR ISI

KATA PENGANTAR	i
DAFTAR ISI	ii
Implementasi Strategi Pemasaran pada Koperasi Karyawan PT. Bridgestone Tire Indonesia Deni Heryadi, Endah Widati	1-8
Evaluasi Program Kredit Koperasi Primer Anggota (KKPA) PT Perkebunan Nusantara V Dian Sari	9-17
Persepsi Siswa Mengenai Lingkungan dan Kebiasaan Belajar terhadap Prestasi Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial Heru Sriyono	18-24
Pengaruh Faktor Pendidikan, Konsumsi Protein, Konsumsi Kalori, dan Upah terhadap Indeks Pembangunan Manusia Bangsa Indonesia Kiki Ismanti	25-35
Motivasi Pengembangan dan Pematangan Karir Kewirausahaan di Pondok Pesantren (Kajian di Pondok Pesantren Al-Rabbani Cikeas) Nani Al Muin, Solihatun dan Sugeng Haryono	36-45
Paham Nasionalisme dan Pergerakan Kebangsaan di Indonesia dari Tahun 1900-1942 Iramdhan	46-53
Gubernur Jenderal VOC Jan Pieterszoon Coen dan Pembangun Kota Batavia (1619-1629) Rani Novianti	54-64
Kapas, Kain dan Seragam Sekolah di Jawa 1900-1942 Sri Sulastri dan Huddy Husin	65-78
Pengaruh <i>OPM</i> , <i>ROE</i> dan <i>ROA</i> terhadap Perubahan Laba pada Perusahaan Lembaga Pembiayaan di Indonesia Surya Perdana dan Ani Hartanti	79-85
Pengaruh Kepemimpinan, Diklat dan Budaya Organisasi terhadap Kinerja Pegawai Direktorat Jenderal Pembinaan Penempatan Tenaga Kerja Kemenaketrans RI Olos Wasahua	86-92